

Loire-Authion. Le comité de cyclotourisme de Maine- et-Loire voit ses effectifs baisser



Différents cyclos ont été honorés à l'issue de l'assemblée générale pour leur implication au niveau des clubs. Au centre, avec un pantalon rouge, Jean-Claude Chabirand. | CO

C'est salle de l'Écot, à La Daguenière, que les représentants des 46 clubs du département, accueillis par Jean-Charles Prono, maire de Loire-Authion, ont fait le bilan de l'année écoulée et évoqué les projets pour 2024.

Dans son rapport moral, Anne-Marie François, présidente du comité départemental (Codep) a indiqué qu'« **après l'impact d'une période de pandémie compliquée, l'évolution de mentalités individualistes, une situation économique défavorable et l'inéluctable vieillissement des clubs et de leurs adhérents, nous assistons à la diminution du nombre de licenciés et à une réelle baisse de fréquentation dans nos manifestations.** »

Il a été question aussi du Paris-Brest-Paris auquel 45 licenciés du Codep 49 ont participé en 2023 avec le record du monde établi par Jean-Claude Chabirand qui a terminé cette épreuve mythique pour la 13^e fois. Il a été chaleureusement applaudi par l'assistance.

Dans les projets, on peut noter « Ensemble à Paris 2024 » pour lequel 53 féminines sont à ce jour inscrites pour participer au rassemblement national à Paris le 2 juin 2024, capitale qu'elles rejoindront en quatre étapes au départ des Ponts-de-Cé. Au niveau départemental, on compte 376 féminines, près de 20 % des effectifs.

À noter, un nouveau club VTT s'est affilié, il s'agit des « Mollets Vrillés » de Maulévrier. Comme quoi « vélo » et « jeu de mots » peuvent faire bon ménage !